
第15回神戸市みちの懇談会(主な意見) 

日 時 平成22年11月29日 午後３時～５時10分 

場 所 神戸市役所都市計画総局大会議室 

 

１．「みちづくり計画」パブリックコメントについて 

 ・同時期に多くの部門別計画がパブリックコメントを実施するため、広報の方法について

は工夫が必要である。 

 

２．「みちづくり計画(案)」及び「みちづくり計画(案)概要版」について 

 ＜「みちづくり計画(案)」について＞ 

  ・環境に関する施策が「環境に配慮したみちづくり」以外にも位置づけられていることも

あり、環境に関する重点施策が少ない印象を受ける。 

  ・道路ネットワークの整備は重要度も高く、多額の事業費が必要な施策であり、もう少し

必要性の根拠となる説明を補強すべき。 

  ・道路事業費の説明はわかりやすくなったが、何にどれだけの予算が必要なのかがわかり

にくいので、重点施策の予算くらいは示すべき。 

  ・前回の懇談会の資料（素案）に比べて重点施策が大きく変わっているのはなぜか。 

  ・「兵庫運河周辺の回遊ネットワークの形成」が重点施策となっているが、他にもっと重

点施策にすべきものがあるのではないか。 

 

 ＜「みちづくり計画(案)概要版」について＞ 

  ・４つの「みちづくりの柱」それぞれの施策数が書かれているが、数え方がわかりにくい。 

  ・２～３ページの内容と、４ページの「重点施策」に書かれている施策とがどうつながっ

ているかわかりにくい。 

 

 


